

# Dandim 1410 Bantaeng Programkan Belajar Mengaji Prajurit, Ini Tujuannya

Ryawan Saiyed - [BANTAENG.INFORMAN.ID](http://BANTAENG.INFORMAN.ID)

Apr 14, 2023 - 13:49



BANTAENG - Dalam rangka Melaksanakan pembinaan Bintel Fungsi Komando khususnya personel Kodim 1410/Bantaeng mengadakan program mengaji iqro bagi prajurit yang belum lancar dalam membaca tadarus Al Qur'an. Bertempat di Masjid Nurul Awan Saputra, Jumat (14/04/2023).

Kegiatan ini merupakan Upaya Letkol Arm Gatot Awan Febrianto. S.Sos selaku Dandim 1410/Bantaeng dalam Bintel fungsi komando, Dimana program ini dilaksanakan setelah mengecek kemampuan membaca Al Qur 'an kepada seluruh prajurit Kodim 1410/Bantaeng.

"Alhamdulillah dengan adanya kegiatan Belajar mengaji ini saya sangat bersyukur dan berterima kasih kepada Komandan karna yang sedari awal saya tidak lancar dalam membaca Al Quran sekarang sudah lancar dan fasih", ucapnya Serda Haeruddin(Babinsa Kodim 1410/Bantaeng).

Suasana belajar yang akrab membuat anggota Kodim 1410/ Bantaeng sangat antusias mengikuti program belajar Iqro Al-Qur'an ini yang dilaksanakan tiga kali pertemuan dalam sepekan yang mana di bagi menjadi dua kelompok yakni setiap hari Senin, Rabu dan Jumat sehingga personel akan lebih mudah menyerap apa yang diajarkan.

Ditempat berbeda," Letkol Arm Gatot Awan Febrianto, S Sos., Selaku Komandan Kodim 1410/Bantaeng menyampaikan Bahwa program ini merupakan pembinaan mental spritual prajurit yang menjadi tanggungjawab setiap komandannya dengan harapan seluruh personel Kodim 1410/Bantaeng lancar membaca Al-quran dan juga ini sebagai bentuk perhatian seorang pimpinan terhadap personel yang di Pimpin" Ujarnya.

"Kegiatan tersebut akan dilak-sanakan hingga seluruh personel mahir dalam hal membaca Al-Qur'an (bebas buta huruf Al-quran) dan mengamalkan Al-Qur'an dalam kehidupan sehari-hari sebagai prajurit dan sebagai wujud ketaqwaan kepada Allah SWT", Ungkapnya.

Harapan Dandim 1410/Bantaeng terhadap personel yang sedang belajar membaca Al-quran agar lebih serius lagi belajarnya dengan harapan kegiatan ini mampu meningkat-kan keimanan dan ketaqwaan kepada Allah SWT dengan menjalankan segala ajaran ses-uai dengan agama dan me-ningkatkan kedisiplinan dalam bertugas.

"Serma Arman Bati Ops Kodim 1410/Bantaeng menuturkan bahwa program ini sangat bagus dalam hal pembinaan bagi kami yang belum mahir membaca Al-quran dan nantinya juga kami bisa ajarkan kepada anak-anak kami dirumah", Ucapnya. (\*\*\*)